



PS TRAMELAN

Séance du conseil général
Tramelan, le 30 juin 2025

INTERPELLATION

De la verdure au-delà des limites

Je me permets d'attirer l'attention sur un problème qui, depuis quelques années déjà, affecte la qualité de vie et la sécurité dans notre village : l'état luxuriant de la végétation qui dépasse des propriétés privées sur les bordures de route et les trottoirs.

Même si ce sujet peut sembler mineur, la prolifération de végétation constitue un obstacle pour la circulation des piétons et des véhicules et donne une image négligée de notre commune. Elle compromet la sécurité et le confort des usagers de la voirie, en réduisant la visibilité aux intersections, dans des virages ou dans des zones qui sont déjà délicates au niveau sécuritaire.

Nous avons la responsabilité d'assurer un environnement sûr, propre et agréable pour nos citoyens. Je souhaite donc connaître les mesures que le conseil exécutif envisage de mettre en œuvre pour remédier rapidement à cette situation : plan d'entretien, sensibilisation des propriétaires, suivi régulier, etc. pour que la situation soit conforme à la réglementation.

Je suis à votre disposition pour tout complément.

Sylvain Riard
Parti socialiste